

## 日吉小・学校保健統計で

### 文部大臣表彰

日吉小学校が、学校保健統計

調査で文部大臣表彰を受賞しました。この調査は、統計調査実施校として同校が指定を受け、全校児童一六一人を対象に、健康診断の結果を取りまとめたも

のです。

児童の成績が良かったのと、正確で適切な統計資料が作られましたことにより今回の受賞となりました。

### 体操競技会

#### 東陽小 男女総合優勝

十月二十七日に町体育館で、八匝小学校体操競技会が行なわれ、管内小学校十六校が出席し日ごろの練習の成果を発揮しました。

この競技会で、東陽小学校が男・女チーム共に優勝したため、総合優勝となりました。競技種

目は鉄棒・床・跳躍の三種目で、五人が一チームとなり、上位四人の総合得点により順位が決められたものです。

「この大会のために十分な練習を重ねてきました。特に鉄棒には力を入れてきました。これが今回の成績につながったのだと思います。」と東陽小の体操を担当した先生が話されていました。



▲総合優勝 東陽小チーム



された白浜駐在所

### 白浜駐在所完成

七月から改築工事が進められていた白浜駐在所が、このほど完成しました。これに伴い、農協白浜支所南側の仮設の事務所で行なわれていた業務は、十一月から駐在所に移されました。



▶向かって左側が加瀬さん

十一月二十一日、南条小学校の全校児童が集まり、虫生の信田市郎左衛門さんから、信田さんの子供の時に遊んだ事や学校の事、家庭での暮らしなどの話を聞いていました。

メンチ・ベイゴマ・兵隊ごっこ・まりつき・お手だまなどの話が始まると、「どうやってやるの」と質問も出され、みんな

### 南条小学校

興味深そうに聞き入っていました。同校では、地区のお年寄りのみなさんから、いろいろな事を学ぼうと、竹とんぼの作り方や遊び方を教えてもらう計画などあるそうです。



十一月十四日に、東京国際見本市会場で行なわれた第六回全日本自動車整備技能競技大会で、加瀬義一さん（篠本二区）長谷川基一さん（八日市場）のチームが千葉県代表として出場し、総合優勝をしました。

大会には各県の代表三十一チームが出場し、学科試験と実技試験が行なわれ、自動車整備の技能を競い合つたもので、加瀬さんチームは、一〇〇〇点満点中九一三分を上げ、二位の東京チーム（八九八点）を大きく離し、優勝を獲得しました。